

## ***PRESENTACIÓN DEL ILMO. SR. D. EDUARDO BAENA RUIZ***

---

JOAQUÍN CRIADO COSTA  
Director de la Real Academia

---

El Ilmo. Sr. D. Eduardo Baena Ruiz nació en la ciudad de Córdoba el día 25 de noviembre de 1948.

Cursó el Bachillerato, en régimen de internado, en el Colegio Salesiano de Córdoba.

Obtuvo la licenciatura en Derecho en la Universidad de Granada, ciudad en que preparó las oposiciones para ingresar en la Carrera Judicial, lo que consiguió en el año 1975.

Su primer destino como Juez fue el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Alcalá la Real (Jaén).

Pasados dos años, y por concurso voluntario, sirvió el Juzgado de igual categoría de Lucena (Córdoba) hasta que en el mes de marzo de 1981, y a consecuencia del ascenso a Magistrado, fue trasladado a San Sebastián, en concreto al Juzgado de Instrucción número 3.

Ese mismo año, por Ley de 7 de julio, se crearon los Juzgados de Familia, consiguiendo por concurso el traslado a la ciudad de Córdoba para servir el creado en la misma, del que tomó posesión el día 1 de septiembre del mencionado año.

En el año 1985 pasó a servir el Juzgado de Primera Instancia número 4 de Córdoba hasta el año 1990 en que ocupó plaza en la Sección Tercera de la Audiencia Provincial de la misma ciudad, Sección que se acababa de crear.

En dicho destino ha permanecido hasta el mes de enero del año 2001, en que tomó posesión como Presidente de la Audiencia Provincial de Córdoba.

Realizó la tesina de licenciatura en Derecho en la Universidad de Córdoba, obteniendo la calificación de Sobresaliente “cum laude” y siendo Premio Extraordinario por ella, así como los cursos de Doctorado.

Es autor de numerosas publicaciones y conferencias de contenido jurídico.

Ha sido ponente en numerosos Cursos de Formación para Jueces y Magistrados, siendo Director de alguno de ellos; Profesor de la Escuela de Práctica Jurídica de Córdoba durante 17 años; y Profesor asociado en la cátedra de Derecho Internacional Privado de la Facultad de Derecho de la Universidad de Córdoba durante 17 años.

Pronunció el pregón de la Semana Santa de Baena (Córdoba) en el año 2004.

Se encuentra en posesión de la Cruz Distinguida de 1ª Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort, de la Cruz al Mérito Policial con distintivo blanco y de la Cruz con distintivo blanco de la Orden del Mérito del Cuerpo de la Guardia Civil.

Este es un somero retrato de nuestro nuevo compañero, D. Eduardo Baena Ruiz, hombre de Derecho, pero con un gran sentido del humor que es demostrativo de su inteligencia; hombre y jurista que se gana pronto y con facilidad el afecto de sus amigos, los de siempre y los de ahora.

Sea bien venido a esta noble Casa.